

 Fecha:
 04-10-2024
 Pág.:
 5
 Tiraje:
 2.600

 Medio:
 El Divisadero
 Cm2:
 395,3
 Lectoría:
 7.800

 Supl.:
 El Divisadero
 Favorabilidad:
 ■ No Definida

Tipo: Noticia general

Título: Construcción del Centro de Salud Mental Comunitario de Aysén lleva 42% de avance



Construcción del Centro de Salud Mental Comunitario de Aysén lleva 42% de avance

Puerto Aysén-. Un 42% de avance registra la construcción del Centro de Salud Mental Comunitario, Cosam Puerto Aysén, uno de los 15 anunciados por el Presidente Gabriel Boric Font, en la última Cuenta Pública y confirmados en el proyecto de Ley de Presupuesto 2025.

El Delegado Presidencial Regional, Rodrigo Araya, junto a su par provincial Jorge Díaz, y al director del Servicio de Salud, Juan Pablo Bravo, constató las obras que se extienden en más de 200 metros cuadrados, mediante una inversión sectorial que supera los 350 millones de pesos.

En este sentido, el Delegado Regional valoró la importancia de consolidar los avances en seguridad pública, seguridad económica y seguridad social, en este caso, entregando respuesta sanitaria a las necesidades de prevención y tratamiento en salud mental, de forma complementaria al Centro de Salud Mental Comunitaria, Cosam Coyhaique.

"Este es uno de los compromisos que nuestro Presidente ha mencionado, donde habló de la importancia de desarrollar los dispositivos de salud mental y anunció que para 2025 debiéramos tener 15 nuevos Cosam, Centros de Salud Mental Comunitaria en todo el país. Este es uno de ellos y esperamos que sea uno de los primeros construi-

Austral

dos para el cumplimiento de la meta presidencial, entrando en funcionamiento durante el primer trimestre del próximo año. De forma paralela, se han cumplido todas las etapas con el nombramiento del nuevo director del Cosam, implementación, contratación de los profesionales e infraestructura de este dispositivo que el primer trimestre estará a disposición de la comunidad", indicó Rodrigo Arava.

Juan Pablo Bravo detalló que el nuevo Cosam tendrá un área técnica con seis boxes de atención y sala de seguimiento de entrevistas; área de administración con SOME y sala de espera; área de servicios generales y área de apoyo, destinadas a brindar un servicio de calidad a usuarias y usuarios, como al equipo de profesionales, técnicos y administrativos que prestarán funciones en estas dependencias.

"El proyecto lleva un 42% de avance, está planificado culminar en el mes de diciembre e inaugurar en el primer trimestre del próximo año. Esta es una excelente noticia para Aysén, ya que el COSAM da el componente comunitario a la salud mental, es decir, trabajar con agrupaciones, usuarios, y salir extramuros para trabajar la salud mental en conjunto con las distintas instituciones. De

este modo, el primer trimestre del año 2025 vamos a inaugurar este Cosam", enfatizó.

El nuevo Centro de Salud Mental Comunitaria de Puerto Aysén, está siendo edificado por Constructora Víctor Arteaga Arteaga en calle Bernardo O'Higgins 571, considerando ocupación, habilitación y ampliación del inmueble de la ex gobernación provincial de Aysén.

Citación Junta Extraordinaria de Accionistas Inmobiliaria Austral S.A.C

Por acuerdo del Directorio y en conformidad a la ley y los estatutos sociales, se cita a **los señores accionistas de Inmobiliaria Austral S.A.C a Junta Extraordinaria de Accionistas** a realizarse el día 14 de octubre de 2024, a las 19.15 horas en primera citación. La junta aludida se llevará a efecto en las oficinas ubicadas en Avda. Ogana 1475 segundo piso Of. 1 de la Ciudad de Coyhaique.

El objeto de la junta será someter a la consideración de los accionistas:

- Dividir la sociedad mediante la creación de una nueva sociedad, aprobando las materias del artículo 95 de la Ley Sobre Sociedad Anónimas.
- Adoptar los acuerdos necesarios para perfeccionar la división de la sociedad.

